

1.000,- €

Erlöse des Straßenfests

Auf dem 31. Straßenfest im Heidekaul am 16.07.2011 wurde durch eine Tombola und den von vielen Mieterinnen und Mietern gespendeten Kaffee und selbstgebackenen Kuchen ein Überschuss erwirtschaftet. Im Rahmen des „Adventsbasars der Regionalstellen Heeresamt und Ehe-

malige Köln des BwSW“ am 20.11.2011 konnte daher ein Scheck über 1.000 Euro zugunsten der „Aktion Sorgenkinder“ übergeben werden. Die langjährigen Spenden der Heidekauler haben damit eine Höhe von 16.000 Euro überschritten.

W. M. ■

Drei Damen der AG Heidekaul übergeben den Spendenscheck an die Vertreter des BwSW. Bild: A. Wulf

